

Rocroi, le 16 juin 2025.

Mesdames, Messieurs,

Suite à une volonté des membres de l'équipe de direction, l'EHPAD de Rocroi a mis en place les 1<sup>er</sup> et 02 décembre 2022, une **commission locale de réflexion éthique**.

La réflexion éthique dans un EHPAD permet l'étude de situations concrètes, singulières, qui peuvent se poser à un moment donné, dans lesquelles entrent en contradiction valeurs morales et pratiques professionnelles.

Elle permet de s'interroger afin de proposer un accompagnement encore plus individualisé, dans le plus grand respect des droits et des libertés de nos résidents.

Elle permet de renforcer les relations de confiance au sein de l'équipe et avec les partenaires.

Cette réflexion concerne tous les acteurs, elle est collégiale et implique une ouverture et la recherche d'apports extérieurs.

Cette commission locale est pluridisciplinaire, consultative et indépendante.

Elle a pour mission :

- D'identifier les problèmes éthiques rencontrés dans l'établissement,
- De favoriser la réflexion sur le sens de l'accompagnement, de l'aide et du soin,
- De répondre aux interrogations et produire des avis ou des orientations générales à partir d'études de cas, de questions particulières sur des thèmes généraux
- De diffuser en interne des réflexions et des recommandations.

Elle n'est pas compétente pour trancher ou examiner des différends entre personnes ou pour traiter les contentieux médicaux ou soignants de l'établissement.

Elle est tenue au respect du secret professionnel et à la confidentialité sur la teneur des échanges au sein de la commission.

Vous pouvez nous transmettre vos questions ou réflexions pour la prochaine commission, soit par courrier ou par mail adressé à Madame Isabelle LEGROS à [mdr08230.ilegros@orange.fr](mailto:mdr08230.ilegros@orange.fr)

La prochaine réunion de la commission locale de réflexion éthique se déroulera :

**Le mardi 24 juin 2025 à 14h30 en salle de réunion**

Je compte sur votre implication et participation à cette réunion et vous en remercie par avance.

La Directrice déléguée

Isabelle LEGROS

